

AÑD VI

NOVIEMBRE, 1969

No. 60

CUBA SERA LIBRE POR EL SACRIFICIO DE SUSHIJOS

EJEMPLO DE UN REDUCIDO GRUPO
DE VALIENTES QUE CAYERON
LUCHANDO POR LA LIBERTAD
DE 8 MILLONES DE CUBANOS



Amancio Mosqueda (Yarey) Jefe de la Expedición



Roberto (Tico) Herrera muerto en acción.



Rienvenido Fuentes muerto en acción.



Justo Leyva, muerto en acción.



Angel Luis Castillo prisionero de guerra



Carlos Ibarra Prisionero de guerra



Sixto Mosqueda prisionero de guerra



Tito López Gómez, prisionero de guerra



Francisco (Paco) Cid, prisionero de guerra.



Manuel Rodríguez Pineda, prisionero de guerra.



El jefe de la heroica expedición, Amancio Mosqueda (Yarey), cuando era interrogado por las cámaras de televisión en Cuba comunista.



Película que transmitió el régimen comunista, a través de la televisión, y en la que aparece el comandante Yarey, herido y tomado prisionero por los comunistas.

Como hemos informado a través de la prensa local e internacional y por nuestro propio mensuario, la Representación Cubana del Exilio (RECE), en su obsesionado e inflexible propósito de desencadenar la guerra interna que habrá de poner fin a la tiranía castrista y como parte de los planes bélicos conducentes a esos fines, produjo el pasado mes de Mavo un desembarco en las costas de la Provincia de Oriente, cuya misión específica y detalles operacionales no revelaremos, que obedecía a la estrategia que esta organización desarrolla en su lucha contra la opresión roja en nuestra Patria.

Cinco meses y medio después de producirse el importante hecho y el desembarco más numeroso en hombres y equipos militares, desde la Invasión a Playa Gírón, la Radio de Cuba Comunista comenzó desde el sábado 18 de Octubre a transmitir los detalles del desembarco de patriotas cubanos y como se efectuó la movilización del Régimen que logró asesinar a tres valientes combatientes y hacer prisioneros a otros siete patriotas.

La Radio de La Habana repitió por varios días y a distintas horas el "nuevo triunfo de las fuerzas serranas", la potente emisora de onda-corta Ra-

dio Habana Cuba ofreció intermitentemente la noticia al mundo entero. Las falsas acusaciones, cosa habitual que no sorprende a nadie, de que los patriotas cubanos eran agentes del C.I.A. y que Venezuela formaba parte de la expedición, fueron argumentos utilizados con el cinismo característico de Fidel Castro.

El periódico Gramma dedicó extensos reportajes a la expedición del RECE, como el propio Gobierno la califica en abierta contradicción con su acusacion de ser una maniobra del C.I.A. La revista "Verde Olivo" órgano de propaganda política del Ejército también publicó una larga información sobre los hechos que produjeron los valientes compatriotas que desembarcaron en zafarrancho de combate en territorio cubano.

La propia Tiranía se ha encargado de realizar y publicar un inventario de los modernos equipos que llevaban las fuerzas libertadoras. El RECE con el esfuerzo de sus militantes y contribuyentes hiso posible que llegaran a suelo cubano, los últimos rifles automáticos, toda clase de bélico, evituellamiento ametralladoras, silenciadores, pistolas, explosivos, detonadores, etc., etc., que habrán de servir en el momento oportuno,

para poner fin al régimen de oprobio que esclaviza al pueblo cuhano.

La propaganda castrista que ha servido de mensaje al pueblo de Cuba, como demostración de que aún quedas fuerzas de exiliados pelesado por la libertad y la independencia de nuestra Patria, pretendió, sin conseguirlo, mostrar la "lealtad" del campesinado cubano a las fuerzas represivas del Gobierno. Todas las emisoras de radio resaltaron la particip**ación campesina e**n la captura de los patriotas y han dedicado, recientemente, varias horas de transmi**sión** radial para destacar la "Obra de la revolución" en Baracoa y en la zona conocida por Tierra Grande. Conscientes de que el campesinado cubano pelea contra el comunismo y sahotea los planes del Gobierno, la tiranía comunista ha pretendido distossioner le verded haciendo var que los guajiros están con el Régimen. De ahi que la radio y todos los instrumentos de publicidad del Gobierno hayan destacado la noticia con el propúsito de mostrar su "invencibilidad" y la "lealtad" de los campesinos.

No conforme con toda la publicidad indial, cargada de ataques para el RECE, para los Estados Unidos, Venezuela, etc. la televisión controlada por el Régimen ofreció un programa de una hora de

duración por el Canal 6, el domingo 19 de octubre de 1969, titulado SECTOR 40 y en el que artistas comunistas protagonizaron los hechos reales, con algunas películas originales, y mostraron varias escenas que según ellos, sucedían a diario en las oficinas del RECE en Miami.

De esta forma todo el pueblo de Cuba pudo ver escenas que se atribuían a los militantes y contribuyentes del RECE en los Estados Unidos. Personajes i mitando a Pepín Bosch, Ernesto Freyre, Jorge Mas, Antonio Calatayud y Miguel A. Garate, todos dirigentes del RECE.

Por supuesto, todo en forma despectiva hacia el RECE, sus dirigentes, sus militantes y propósitos.

Por primera vez, el Gobierno de Cuba ha dedicado tanto tiempo y esfuerzo a denunciar al exilio cubano, y específicamente al RECE, lo que demuestra el daño ocasionado por los patriotas cubanos y el temor de los jerarcas comu-

nistas a que prosigan los planes de ataque e infiltración a la Isla con el propósito de liquidar la Tiranía Comunista.

Las versiones taquigráficas de los programas de
radio y televisión están en
nuestro poder. Pudiéramos
publicarlas en nuestro mensuario pero no queremos
cansar a nuestros militantes con la tediosa y cansona repetición de las habituales acusaciones que
hace el Régimen contra el
RECE, aunque en esta ocasión atacó directamente a

dos los que contribuyen con la organización, y que son precisamente los que reciben mensualmente el periódico. Hemos preferido ofrecer esta información en síntesis acompañada de las fotos y otras informa-

yes the interior tym-

bién en estas páginas del RECE.

En definitiva el encarcelamiento de nuestros combatientes y la irreparable pérdida del valiente Tico Herrera y del capitán Bienvenido Fuentes, no detendrán los planes y ac-

tividades del RECE que proseguirán con el respaldo de sus militantes y con la activa participación de sus contribuyentes que no descansarán hasta que Cuba vuelva a ser de nuovo libre y soberana.

Honor a los que cayeron. Estímulo y esperanza
para los que padecen en la
cárcel y el juramento de
que a los héroes y a los
mártires solo se les rinde
homenaje peleando e imitando el ejemplo de los
que han caído en el empeño liberador.